

地区中新人総体等に向けた意気込みを紹介②

今号も、各種大会に向けた各団体代表の意気込みを紹介します。

■サッカー部 山口真太郎さん

僕たちサッカー部は、トラップやパスの基本を頑張っています。クラブの練習では、OBの方とゲームをたくさん行っています。地区総体とはポジションも変わり、新たなポジションでみんな頑張っています。チームとして公式戦未勝利なので1勝を目指して戦います。僕たちは、どんな場所からもシュートを打てます。たくさん点をとって勝ってきますので応援をよろしくお願いします。



■徳良湖ヨットクラブ 櫻井穂高さん

9月20、21日に広島観音マリーナで行われる第3回インクルーシブセーリング西日本選手権に出場してきます。クラブ活動の日以外にも練習していて、現在の状況は最高なので、この調子でにゅうしょうできるように頑張りたいです。全力でベストを尽くしてきますので、応援をよろしくお願いします。



■剣道部 鈴木日乃さん

私たち剣道部は日頃の部活動だけでなく、夜のスポ少にも出向き、上級生に負けないように練習に励んでいます。個人戦では自分のペースで打てるように頑張りたいです。団体戦では、今年は県北ブロック大会に行ける団体が多いので、1年生女子3人で頑張りたいです。お世話になっている家族や部活動の先生、3年生の先輩、地域の方に恩返しができるように応援よろしくお願いします。



■卓球部 松井珠望さん

我々卓球部の目標は全員が1回戦を突破することです。そのためには基礎練習に力を入れて試合に生かせるようにしています。卓球部は、男子3人、女子4人のため団体を組むことができませが、一人ひとりが目標を持ち、個人でも高め合うことができるのが卓球部の強みです。これも、先輩や保護者、コーチの方々の応援と支えのおかげです。新人戦では、目標を達成できるように頑張りたいです。



■陸上競技部 黒山亜咲さん

1・2年生の新体制で挑む新人戦。練習時間が少ない中、一人ひとりが集中し、自主練習に励む部員もいます。部の目標の「男女総合優勝」に向けてベストを尽くす、一生懸命に最後までやり遂げる、を意識して頑張ってきました。それぞれの目標に向けて全力を出せると良いと思っています。これまで頑張ってくることができたのは先生方や友達、親のサポートがあったからです。応援してくださっている方々の期待に応えられるよう、頑張ってきます。



いよいよ明後日から大会が始まります。「炎のように熱く、氷のように冷静に…」

皆さんの健闘を心から願っています。

【文責：校長 工藤雅史】